

„Das Sahnehäubchen des Stadtjubiläums“

Fuldaer Genussfestival mit noch mehr kulinarischen Leckereien und kulturellen Glanzstücken

FULDA. Die Stadt Fulda feiert Jubiläum, und das Fuldaer Genussfestival feiert mit. Noch mehr kulinarische Höhepunkte, noch mehr kulturelle Glanzstücke als in den Jahren zuvor versprechen die Organisatoren, die ein großartiges Programm zum 1275. Geburtstag der Stadt zusammengestellt haben. Sommernachtsball, Lichterfest, internationale Köche und eine Hochstift-Lounge: Über all das dürfen sich die Gäste vom 8. bis 11. August auf der Pauluspromenade und im Schlossgarten freuen. Das Fuldaer Genussfestival findet zum sechsten Mal statt und hat sich innerhalb kurzer Zeit einen enorm hohen Stellenwert im Veranstaltungskalender Ostthessens erarbeitet. Mit seinen Spitzenköchen aus Stadt und Landkreis verwöhnt es die Gäste mit ausgewählten Gaumenfreuden, edlen Tropfen und kulinarischer Kreativität. Das Produkt, das in diesem Jahr im Fokus stehen wird, ist das Bier. Darüber werden sich viele Gäste freuen. Egal, ob Mann oder Frau. Eigens dafür geschaffen wurde die Hochstift-Lounge, wo Bier-Spezialitäten für jeden Geschmack ausgeschenkt werden. Der Eintritt ist an allen Tagen frei.

Die kulturellen Open-Air-Veranstaltungen sollen für eine entspannte Stimmung unter den Gästen bei — hoffentlich — lauen Sommernächten sorgen. Zahlreiche Bands aus den unterschiedlichsten Musikrichtungen werden an allen Abenden Kurzweil und gute Stimmung garantieren.

„Wir sehen uns als Sahnehäubchen des Stadtjubiläums“, hat Carolin Zuspann vom Organisationsteam bei der Präsentation des Programms verkündet. Auf der Genießermeile werden die vier veranstaltenden Gastronomen Christoffer Müller (bankett sinnreich), Volker Elm (Kostbar/Casa-R-ella), Sven Nelles (Nelles Catering) und Marc Zuspann (Zuspann à la carte) dafür sorgen, dass dieses Versprechen eingehalten wird. Vom Rhöner Charme werden Benjamin Kehl (Landhaus Kehl) und Andreas Rau (Fuldaer Haus) als Gäste vertreten sein. Apropos Gäste: Köche aus Fuldas Partnerstädten werden Spezialitäten aus ihrer Heimat präsentieren.

Doch Genuss besteht nicht nur aus Essen und Trinken, auch Sinnesfreuden gehören dazu: Deshalb wird es am Samstagabend ein Fest mit 10.000 Lichtern von der Festival-Fläche bis hin zur Kurfürstenstraße geben. Organisiert wird dieses Erlebnis von der Brunnenzeche. Die große Bühne soll am Samstagabend zur großen Tanzfläche verwandelt werden. Hier lädt der Tanzsportclub Fulda zum Sommerball.

Weitere Aktionen:

- After-Work-Party mit FFH-Moderator Daniel Fischer am Donnerstagabend
- Die hr4-Radtour mit 800 Radfahrern macht am Freitagabend im Schlossgarten Station
- Die Komischen Kellner Kaspar und Gaya sorgen täglich für Unterhaltung
- Zigarrenworkshops
- Fahrt mit stilvollen Motor-Kutschen durch das Barockviertel
- Ein kostenloses Fotoshooting mit André Druschel, einem der bekanntesten Fotografen der Region

Die Öffnungszeiten:

Donnerstag, 8. August: 17 bis 24 Uhr

Freitag, 9. August: 12 bis 24 Uhr

Samstag, 10. August: 12 bis 24 Uhr

Sonntag, 11. August: 11 bis 18 Uhr

Weitere Informationen gibt es unter: www.fuldaer-genussfestival.de